
Le verbe : radical et terminaison

Conseils :

Le verbe est composé d’un radical et d’une terminaison.

- Le radical est la partie du verbe qui ne varie pas ou varie peu : il donne le sens du
verbe.

- La terminaison, qui suit le radical, est la partie du verbe qui varie : elle dépend du
nombre et de la personne du sujet ainsi que du temps employé.

Exemples : arriv er rempl ira dorm irons
radical terminaison

Entraînement :

1. Souligne les terminaisons en rouge et entoure le radical des verbes suivants :

je bricole il prit tu grandiras elle prie

elles cueillent nous prenons vous tricotiez nous écoutons

2. Recopie en mettant les terminaisons en rouge et entoure le radical des verbes
suivants :

Nous rentrons – ils arrivent – tu franchis – je réussirai – vous partez – elle avait il
bavardait – on obéit – tu changes – vous écoutiez – nous agissons – tu fais
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